

## Schnierle Hochdach – Panoramadach mit 360 Grad Rund-um-Sicht

Geeignet für die Fahrzeuge Opel Combo,  
Citroën Berlingo, Peugeot Rifter,  
Fiat Doblo und Toyota Proace City.



**Schnierle high-roof – panoramic roof with  
360-degree all-around view**

Suitable for vehicles Opel Combo, Citroën Berlingo,  
Peugeot Rifter, Fiat Doblo and Toyota Proace City.

Endlich wieder verfügbar!  
Das kompakte Rollstuhlfahrzeug  
mit einem Hochdach und  
einem lichtdurchfluteten  
Innenraum.

Finally available again!  
The compact wheelchair vehicle  
with high roof and  
with a light-flooded interior.



Seating Systems  
**SCHNIERLE**



#### Schnierle Hochdach Lösung: „Schön und zugänglich“

Ein schlankes und kompaktes Fahrzeug mit harmonischen Linien und perfekten Proportionen. Ein integriertes Dach, das perfekt mit der Ergonomie des Fahrzeugs harmonisiert und ein geschwungenes und auffälliges Profil schafft. Schnierle's Hochdach bietet kompakte Außenmaße. Trotz angenehmer Kopffreiheit perfekt für den Stadtverkehr. Der elegante Aluboden in Verbindung mit unseren Schnierle-Sitzsystemen schafft eine einzigartige Atmosphäre. Optional kann der Flexus2 Contour anstelle von Rollstuhlrückhaltesystemen verwendet werden.

#### So ein ästhetisches Dach haben Sie noch nie zuvor gesehen

Das Panoramadach mit Front-, Seiten- und Dachverglasung versorgt den Fahrgastraum mit natürlichem Licht und schafft eine angenehme und entspannende Atmosphäre. Große Glasflächen an den Seiten und ein zusätzliches Heckfenster sorgen für eine hervorragende Sicht in alle Richtungen.

#### Unser Fokus ist klar

Wir setzen darauf, Lösungen zu schaffen, die Freiheit und Unabhängigkeit bieten, ohne dabei Sicherheit und Ästhetik zu beeinträchtigen.



#### Schnierle high roof solution: „Beautiful and accessible“

A sleek and compact vehicle with harmonious lines and perfect proportions. An integrated roof that harmonizes perfectly with the ergonomics of the vehicle and creates a curved and eye-catching profile. Schnierle's high roof offers compact external dimensions. Perfect for city traffic despite pleasant headroom.

The elegant aluminum floor in combination with our Schnierle seating systems creates a unique atmosphere. As an option, Flexus2 Contour can be used instead of wheelchair restraint systems.

#### You have never seen such an aesthetic roof before

The panoramic roof with front, side and roof glazing provides the passenger compartment with natural light and creates a pleasant and relaxing atmosphere. Large glass surfaces on the sides and an additional rear window ensure an excellent view in all directions.

#### Our focus is clear

We focus on creating solutions that provide freedom and independence without compromising safety and aesthetics.

